

Sehr geehrter Herr Vorsitzender

Die Österreichische Unteroffiziersgesellschaft ist der Dachverband, der in den Bundesländern dislozierten neun Landesverbänden. Wir repräsentieren als Berufs- und Standesvertretung mehr als 40 000 Unteroffiziere des Aktiv-, Miliz-, Reserve- und Ruhestandes. Die Österreichische Unteroffiziersgesellschaft vertritt die wehrpolitischen Interessen des Österreichischen Bundesheeres auf nationaler und internationaler Ebene.

Im Rahmen unserer Tätigkeit treten wir für eine gleichberechtigte Stellungspflicht und ein milizartiges Wehrsystem mit hoher Anerkennung des Unteroffiziers ein.

Schwergewicht unserer aktuellen Arbeit ist, die hochqualifizierte Ausbildung der Unteroffiziere mit einem FACHSCHUL – Abschluss, analog der Offiziers – Ausbildung, gleichzustellen und damit endlich eine gesetzliche Berufsanerkennung für unsere Ausbildung zu erwerben.

Das bildet die Basis für zukünftige nationale und internationale Aufgabenstellungen. Diese sicherheitspolitischen Aufgaben setzen jedenfalls ein Mindestbudget von 1% des Bruttoinlandproduktes voraus.

Wir als verantwortungsbewusste Staatsbürger und qualifiziert ausgebildete Unteroffiziere fordern diese Rahmenbedingungen für die von uns abverlangte und auch erbrachte professionelle Arbeit.